

Lieber arischer Vati-

stell Dir mal vor, Deine 11jährige Tochter wird auf dem Heimweg von der Schule überfallen. Vier Burschenschaftler tun ihr weh, verletzen sie schwer und lassen sie im Gebüsch liegen.

Ein Spaziergänger findet sie und ruft die Rettung. Er (Afghane) ist mit seiner deutschen Freundin unterwegs und lebt illegal hier.

Der Rettungssanitäter ist Kurde, die Schwester der Notaufnahme Thailänderin und der Notarzt Iraner.

Für eine benötigte Bluttransfusion steht direkt ein Syrer zur Verfügung und bei der Notoperation assistiert eine Inderin.

Tja, was würdest Du machen, Arier?

Würdest Du Deine Prinzessin verrecken lassen?